

# *Eusebio Leal souligne l'importance de la participation aux débats populaires du projet de Constitution*

---



La Havane, 8 août, (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, en sa qualité d'élue à l'Assemblée Nationale a mis en exergue ce mardi la participation de tous les Cubains aux débats populaires du projet de Constitution.

Ces débats auront lieu à partir du 13 août et jusqu'au 15 novembre aussi bien dans des lieux de travail que dans les communautés.

Eusebio Leal est d'avis que la participation massive à ces débats contribuera à l'édification d'un pays plus solide et plus uni.

«Le processus constitutionnel est important parce qu'il permettra à tout le peuple de se faire une culture juridique, d'approfondir les connaissances sur l'exercice de gouverner une nation à partir d'un texte qui

exceptionnellement ne sera pas rédigé par un groupe réduit de personnes mais par tout un peuple, parce que l'opinion de tous sera prise en compte. Surtout parce que ces opinions représentent l'esprit d'une ville, d'un village, d'une communauté exprimées par ses habitants par l'intermédiaire de leurs délégués, leurs députés.

Je crois que c'est la première fois dans l'histoire de l'humanité que quelque chose de cette nature est menée si loin.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168533-eusebio-leal-souligne-limportance-de-la-participation-aux-debats-populaires-du-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**